



SAINT-RENAN IROISE VOLLEY

SRIV

CLUB DE VOLLEY RENANAIS DEPUIS 1980

Présentation du club



- ▶ Créé en 1980, le club est fortement implanté à Saint-Renan et ses alentours.
- ▶ Un club familial permettant à chacun de s'adonner à sa passion, quel que soit son âge, sexe, niveau de pratique, et sa disponibilité.
- ▶ Le volley-ball et la vie en collectivité véhiculent des valeurs qui nous sont chères :



P
a
r
t
a
g
e

Progression

Etat d'esprit

Convivialité

AMBITION

Fair-play

Sport pour tous

Exigence

Respect

E
n
g
a
g
e
m
e
n
t



Le club en quelques chiffres



- ▶ **141** licenciés , **70** adultes, **71** jeunes
- ▶ **13** équipes, seniors ou jeunes, masculines, féminines ou mixte, compétitions ou loisirs
- ▶ Première équipe masculine évolue en **N2** (*2^{ème} niveau amateur, 4^{ème} niveau français*)
- ▶ Première équipe féminine évolue en **Pré-nationale** (*1^{er} niveau régional*)
- ▶ **4** arbitres diplômés
- ▶ **2** encadrants diplômés
- ▶ **2** salles de sport
- ▶ **1** section Beach
- ▶ **1** section loisir



Trevisquin

Au cœur de
Saint-Renan



Guyader

Nos encadrants



Jérôme KERDILES

Titulaire d'une Licence STAPS éducation et motricité, Manon a passé 10 ans en tant qu'éducatrice sportive et est aujourd'hui massothérapeute. Elle pratique le volley depuis 25 ans et a joué en pré-nationale et en nationale. Manon prendra cette année en charge l'équipe régionale masculine ainsi que la section loisir.



Manon RIMET

Entraîneur passionné, joueur en pré-nationale et dévoué à la formation des jeunes et à la promotion du volley. Au club depuis 5ans, Jérôme encadre les M18 masculin et était jusqu'à l'an dernier, entraîneur de l'équipe régionale masculine. Il anime des séances dans les écoles primaires de Brest et est, depuis cette année, entraîneur de l'équipe féminine de l'ENSTA. Il est également fondateur de l'association Breizh'n Beach qui organise, lors de la période estivale, des tournois de Beach volley sur la plage du Moulin Blanc.

Kévin CHANTELOU

Titulaire d'un BPJEPS et des diplômes fédéraux permettant d'entraîner au niveau national, Kévin est salarié de la ligue de Bretagne de Volley-Ball et officie pour le comité du Finistère. De la N2, aux équipes jeunes en passant par la pré-nationale, Kévin est pleinement impliqué dans la vie du club qu'il a rejoint en 2015.

Kévin évolue également en régionale où il occupe le poste de libéro ou de R4.



Nationale 2

EQUIPE 1 MASCULINE



Promue la saison dernière, l'équipe a réussi son pari en terminant 9^{ème} de sa poule, assurant ainsi son maintien en Nationale 2.

Dans une poule d'une douzaine d'équipes ils évolueront dans un grand 1/4 nord-ouest de la France.

L'objectif de cette nouvelle saison est de se maintenir à ce niveau tout en intégrant de nouveaux joueurs formés au club.

Pré-nationale

EQUIPE 2 MASCULINE & EQUIPE 1 FEMININE



Ces deux équipes évoluent au meilleur niveau régional dans des poules constituées d'une dizaine d'équipes réparties à travers la Bretagne.

Dans un esprit de compétition et d'engagement l'objectif est de maintenir ces deux équipes à ce niveau tout en prenant un maximum de plaisir à jouer.



Régionale & Loisirs

EQUIPE 3 MASCULINE & LOISIRS MIXTE



Equipe 3 masculine évolue en régionale. Constitue un tremplin pour les jeunes qui souhaitent goûter à la compétition et continuer à progresser avant d'espérer rejoindre les niveaux supérieures mais aussi à des joueurs plus occasionnels de s'épanouir.

Découvrir le volley ou se perfectionner la section loisir est ouvertes à tous, débutants ou confirmés, les équipes sont mixtes et de tous âges confondus. Encadré par un entraîneur les séances permettent de progresser rapidement et de prendre du plaisir à jouer.



Un club formateur

TOURNÉ VERS LES JEUNES



Des équipes pour toutes les catégories d'âge

- ▶ M21 gars
- ▶ M21 filles
- ▶ M18 gars et filles
- ▶ M15 gars et filles
- ▶ M13 gars
- ▶ M11 gars

Des jeunes sélectionnés dans les équipes départementales et régionales

Des stages jeunes encadrés par nos entraîneurs

Soutenez le club !
Participez à cette aventure



DEVENEZ **ACTEUR** DE NOTRE PROJET RENANAIS !

PARTAGEZ NOS VALEURS ET NOS ENGAGEMENTS !

VENEZ **VIBRER** AVEC NOUS !

Avec nous au bord du terrain



▶ Panneau autour du terrain (2 x 1m)



▶ Kakémono



▶ EcoCup avec votre logo



▶ Equipements

- ▶ Sweat
- ▶ Tee-shirt d'échauffement
- ▶ Pantalon



Défiscalisation



De 60 à 66 % de réductions d'impôts !

- ▶ Le club bénéficie de l'autorisation de recevoir des dons et versements ouvrant droit à réduction d'impôt.
- ▶ Nous établissons un « Reçu au titre des dons à certains organismes d'intérêt général Articles 200, 238 bis et 885-0 V bis A du code général des impôts (CGI).

- ▶ **60 %** pour un particulier,

Exemple : pour 100 € donnés, un don réel de 40 € et déduction fiscale de 60 €.

- ▶ **66 %** pour une entreprise,

Exemple : pour 500 € donnés, un don réel de 170 € et déduction fiscale de 330 €.



Eux aussi nous font confiance



Saint Renan



Mr. Bricolage



Surf • Paddle • Skate • Bodyboard • Windsurf



LE SRIV sur les réseaux

Site web :
Iroisevolley.fr



- ▶ Des publications régulières sur les matchs à venir et les résultats du week-end



Iroise Volley Saint-Renan
1000 abonnés



st_renan_iroise_volley
600 abonnés

LE SRIV dans la presse locale



► Dans la presse à chaque week-end de championnat

Saint-Renan

Montée historique des volleyeurs seniors en N2

Après un brillant parcours depuis le début de la saison, les seniors masculins du Saint-Renan Iroise Volley ont validé, dimanche, leur montée en N2. L'occasion de s'entretenir avec le président, Alain Layec, sur cette montée historique, la première pour le club.



Debout (de gauche à droite), Thomas Savignac, Maxime Bouille, Quentin Le Dreff, Samuel Guigo, Émilien Debonnet et Charles Leballleur ; accroupis, Jérôme Reiller, Romain Quéré, Thibaut Rumen, Louis Le Marc et Stélio Tauraa.

Comment s'est préparée cette saison ?

Cette montée est le fruit d'un travail de long terme. L'équipe a évolué en N3 avec des gars qui s'entendent très bien, et un groupe qui s'est étoffé intelligemment au fur et à mesure des saisons, très homogène et expérimenté. Toujours classés au sommet du championnat, nous savions que cette équipe était capable de monter en N2. Cette année, l'objectif a clairement été de finir au moins parmi les trois premiers et, si possible, de gagner le championnat pour monter.

Et l'ambiance ?

Kévin Chantelou et les gars travaillent dans une excellente symbiose. Le club entier s'est pris au jeu de ces succès et de cette montée qui est maintenant effective. Il y a eu une très forte affluence pour fêter les champions lors de ce dernier match à domicile. C'était un moment de belle émotion.

Et pour la Nationale 3 ?

C'est historique pour la commune de Saint-Renan, et même pour tout le nord-Finistère que d'avoir une équipe de volley à un tel niveau, il faut le signaler. Il va falloir changer de

dimension, car cette accession nous donne des devoirs et obligations. Un des enjeux sera financier, car notre budget actuel sera insuffisant. Nous faisons appel aux bonnes volontés pour aider le club, au bénévolat, car l'investissement de plus de personnes sera indispensable, et des aides matérielles et, ou financières de la part d'acteurs locaux. Je n'oublie pas nos partenaires actuels, associés à cette réussite, et beaucoup d'entre eux étaient présents dimanche. Saint-Renan va jouer prochainement pour le titre de champion de N3 sur les huit poules.

VOLLEY-BALL

Saint-Renan en N2, un défi pour le club

N2M. Brive - Saint-Renan Iroise Volley, samedi (20 h)

L'équipe de Saint-Renan évolue depuis quelques mois en N2. Classés en milieu de tableau, les joueurs de Kevin Chantelou réalisent un bon début de saison. Cette première expérience en N2 est un challenge financier pour le club.

Les déplacements de cette saison n'ont rien à voir avec ceux de l'année dernière. « Notre plus long déplacement, c'était à Pau. On est content que ces gros déplacements aient eu lieu en début de saison lorsque la forme de l'équipe est au maximum », explique Alain Layec, président du club. Comme ce sont de longs déplacements, et que la feuille de match n'autorise que douze joueurs, le SRIV ne se déplace généralement qu'avec une dizaine de joueurs. « Sur les

matchs lointains, nous jouons généralement le samedi soir, mais la fatigue de la route reste malgré tout présente. Nous essayons d'arriver en avance pour avoir le temps de se dégourdir les jambes », ajoute Kevin Chantelou, entraîneur de l'équipe.

« Une possible seconde saison en N2 »

Cette année, le club nécessite des financements nettement plus importants que la saison passée. « La subvention de la ville et le minibus, prêté par la mairie de Saint-Renan, nous aident beaucoup. Nos sponsors également. Le club réalise aussi plusieurs actions, comme un loto ou une vente de chocolat, pour pouvoir suivre au mieux l'équipe », ajoute Alain Layec. Le club veut avant tout pérenniser certains partenariats en vue d'une seconde saison en N2.



Les Renanais ont trouvé leurs marques en N2. Photo: Yvan Breton

Volley. N2M. Saint-Renan renversant contre Bordeaux

Publié le 16 mai 2023 à 20h36



N2M. Saint-Renan Iroise Volley (à gauche) a fait craquer Bordeaux. (Photo: Yvan Breton)

Mal entrés dans leur partie, les Renanais parvenaient pourtant à recoller (19-20) avant de rageusement laisser échapper le premier set. Par la suite, impactés mentalement ils sont spectateurs du jeu bordelais. Lâché dès l'entame du second set, Saint-Renan s'inclinait (0-2, 14-25). Remobilisés par un public bouillonnant, les joueurs locaux parvenaient à inverser la tendance. Ils faisaient alors la course en tête dans ce troisième set. Bordeaux à court de solution, voyait les Renanais s'imposer (1-2, 25-18).

Le collectif a primé

Dans le quatrième set, les locaux s'arrachaient sur chaque ballon et emmenaient le public. La grosse entrée de Debonnet et la remarquable présence au bloc de Rumen et Savignac permettaient au SRIV de s'imposer sur cet avant-dernier set. Un match totalement relancé dont l'issue se jouait alors au tie-break. Ce dernier set était très disputé, le capitaine Rumen assurait les premiers points, permettant au club breton de prendre le large (9-4). Pour autant, Bordeaux ne se résignait pas et recollait (13-12). À l'issue d'un ultime temps mort, Saint-Renan inscrivait le point de la victoire, à la fin d'une superbe action collective. Le coach Renanais était ravi. « Pouvoir faire tourner le banc a joué sur l'état de fraîcheur des joueurs. En effet, Bordeaux n'avait que 3 remplaçants, contre 6 pour les locaux. C'est vraiment bien de finir

Volley. N2M : Saint-Renan domine la lanterne rouge Fleury

Publié le 19 février 2023 à 19h03



Romain Quéré (à gauche) s'est illustré par sa superbe qualité de service face à Fleury. (Photo: archives Yvan Breton)

Dans ce duel de mal classé, Saint-Renan s'est imposé à l'extérieur (1-3), au gymnase Guy-Mocquet, face à Fleury.

N2M. CJP Fleury - Saint-Renan : 1-3

« Je suis satisfait. On a très très bien joué et servi dans les deux premiers sets. C'est un peu dommage qu'on ait cédé dans le troisième », confie Kevin Chantelou, l'entraîneur de Saint-Renan.

Dans le premier set, les Renanais prenaient rapidement les devants grâce aux attaques de Rumen notamment. Les Fleurysois étaient en grande difficulté à la réception et

Saint-Renan en profitait sur les services de Quéré (8-14). Le score filait et les visiteurs empochaient le premier set avec dix points de marge. Ils poursuivaient sur ce rythme dans le deuxième set. Quéré réussissait une nouvelle série de service, les points défilaient (4-11). Les locaux n'y étaient vraiment pas. Quand la réception tenait, c'était les attaques qui étaient trop longues.